

学校だより

教育目標

- ・よく考える瑞江の子
- ・元気で明るい瑞江の子
- ・進んで物事をする瑞江の子
- ・思いやりのある瑞江の子

江戸川区立瑞江小学校

令和3年2月26日 第13号

成功体験を積み重ねて大きな成長に

校長望月早苗



新型コロナウィルス感染症予防のため、いろいろな対策を行っていますが、 体育で行う学習でもバスケットボールやサッカーなど、身体接触がある種目は 控えています。そこでベースボール型の球技や鉄棒の学習を行うことが多くな っています。例年も鉄棒の学習はもちろん行っているのですが、冬寒くなると

冷たい鉄棒に触る子はほとんどいなくなります。しかし今年は違います。北風の吹く寒い日でも鉄棒の取り合いになるほど多くの子が楽しんでいます。特に2年生や3年生の女子が多くいます。逆上がりを練習する子もいれば、空中逆上がり、空中前回り、片膝を掛けて後ろに回転する技、片膝を掛けて前に回転する技など、難易度の高い技に次から次へと挑戦し、くるくる回ることを楽しんでいます。

その中の1人、3年生のA子さんは膝をかけて後ろに回転する技に取り組んでいました。何度やっても回りきることができません。となりにいるB子さんは、「もっと勢いよくだよ。」とアドバイスしたり「こうやるんだよ。」と回って見せてくれたりしていました。何度も何度も何日も何日も挑戦していましたが、できない日が続きました。それからしばらくたって、久しぶりに鉄棒のところに行ってみると、A子さんが駆け寄ってきて「校長先生、回れるようになった!」というのです。「見せて!」というと、さっそく回って見せてくれました。ぎこちない回り方ではありましたが、しっかりと1回転し体が鉄棒の上に戻ってきました。「昨日、公園でやってたら回れたの。」というのです。どちらかというと内気な印象の子ですが、粘り強く何日も練習してできるようになったのです。その努力に感動しました。また、いつも一緒にいてアドバイスしたり、共に鉄棒を楽しんだりしているB子さんの存在も大きかったのでしょう。

人の成長には、まず、こうしたい、こうなりたい、これができるようになりたいと思う気持ちをもっことが大切です。どんなに小さなことでもいいのです。自分がなりたい姿を思い浮かべることから成長のステップは始まります。そしてそれを思い続け、挑戦し、準備し、考えることで、一歩進むことができます。その大きな支えになるのが友だちや周りにいる大人です。ほんの小さなことでも成功

した、できたと思えること、達成感が感じられること、この積み重ねが、やがて大きな成長につながります。

3学期もあと3週間余り、子どもたちは学習のまとめをし、次の学年に向け準備をしていきます。その中で小さくても成長をたくさん見つけることができたらと思います。



3学期末の保護者会・5.6年生の宿泊行事は中止に

すでに連絡メールでお知らせしていますが、緊急事態宣言が3月7日(日)までとなっておりますので、3学期末の保護者会、ウィンタースクール(5年)、日光移動教室(6年)は中止になります。ご了承ください。

この1年間の学習や生活の様子は、学年だより等でお知らせいたします。



913	V /	
日	曜	行 事 SC:スクールカウンセラー勤務
1	月	安全指導 SC
2	火	委員会 場 予 感 合 定 染 .
3	水	定時退勤日 SC おままれる
4	木	委員会 場合があります 定時退勤日 SC B時程 B時程 B時程
5	金	
8	月	SC L
9	火	B時程
1 2	金	瑞江タイム 卒業を祝う会(6) 4 校時まで授業(1~5)
13	土	土曜授業 PTA役員会
1 5	月	SC 社会科見学(5) この週に予告なし
1 7	水	定時退勤日の避難訓練あり
18	木	卒業式準備(5) 5 校時まで授業(5 年以外)
19	金	卒業式予行(6) 4校時まで授業(6年以外)
22	土	春分の日
22	月	卒業遠足(6)
23	火	給食終わり
		5 校時まで授業(卒業式前日準備のため)
2 4	水	卒業式(6) 1~5年生は休み
2 5	木	修了式
26	金	春季休業始め
4/5	月	春季休業終わり
		前日準備(新6)
6	火	始業式 入学式
8	木	給食始め(全)

生活目標

整理・整頓、服装を整えよう



新型コロナウィルス感染症対応 として

6年生の卒業に向けて 卒業を祝う会

12 日 (金)

来賓をお招きせず、6年児童、保護 者、教職員が校内8つのグループに分か れて、少人数で行います。5年生以下は 給食後下校します。

た業卒

24 日(水)

卒業生、保護者1名、 PTA 会長、教職員の参列 で行います。5年生以下 はお休みです。(5年生の 参列もありません。)



宿泊行事中止の代替で

5年 社会科見学 15日(月) 6年 卒業遠足 22 日(月)

5年のウィンタースクール、6年の日 光移動教室が中止になったので、その代 替として校外学習に出かけます。

新6年生前日準備登校 4月5(月)

新学期、入学式の準備のため、新6年生は 4月5日(月)午前中、登校があります。詳し くは学年だよりをご覧ください。

6年生を送る会 ハッピースマイル班遊び

2月25日(木) 6年生を送る会を行いました。全校児童が一堂に会することができないので、ハッピ ースマイル班ごとに各教室に集まり、各学年からの卒業おめでとうパフォーマンスのプレゼント動画を一 緒に見ました。また、一年間お世話になった班の6年生へ下級生から寄せ書きのプレゼントを渡し、6年 生からはお返しのパフォーマンス(カップス:コップを使ったリズムパフォーマンス)がありました。給 食は静かに食べましたが、昼休みは班ごとに最後の遊びをしました。名残惜しそうな下級生がたくさんい ました。お世話になった6年生が、立派に巣立っていくことを祈っています。

